

Laufen mal anders...

Teamevent in der Lasertagarena Siegen

Dank der Unterstützung des TuS Deuz und dem Förderverein Rückenwind gab es für die Kinder und Jugendlichen der Laufabteilung ein besonderes Geschenk vom Weihnachtsmann. Am Freitagnachmittag waren wir mit unserem Jugendlaufteam in der Lasertagarena in Siegen.



Die Nachwuchsläufer hatten sich schon seit Tagen auf den Besuch gefreut und so konnten sie kaum erwarten, bis es los ging. Gespielt wurden insgesamt vier Runden, wobei immer wieder neue Teams gebildet wurden. Schnell zeigte sich, dass die mitspielenden Trainer chancenlos sein würden. So wurde es ein sehr spaßiger Nachmittag, bei dem überraschend viel gelaufen wurde.

Vielen Dank an den TuS Deuz und unseren Förderverein für das gelungene Teamevent.